



## Dmitrij Schurbin

Kazakhstan/Germany/Kazakhstan/Germany

Dmitrij Schurbin malt mit Ölfarbe auf Leinwand und erschafft fantasievolle, oft übergroße Bilderwelten in handwerklicher Perfektion. Seine Gemälde sind geheimnisvolle Kompositionen aus Figuration und Surrealismus. Die Menschen, Tiere und Objekte wirken, als wären sie aus einem tiefen Traum herausgetreten und von der Leinwand eingefangen. Der Betrachter wird auf eine Entdeckungsreise eingeladen und muss das Werk aufmerksam betrachten, bis er jede versteckte und detaillierte Feinheit des Bildes ausfindig gemacht hat. Bei der NordArt 2023 präsentiert Dmitrij Schurbin 8 Ölgemälde aus dem Bilderzyklus "10 Gebote". Das sind seine surrealistischen Interpretationen zu dem Thema.

\*1982 in Kasachstan. Er kam als Jugendlicher mit seiner Familie nach Deutschland. Von 2007–2013 absolvierte er das Kunststudium an der Staatlichen Akademie Surikow in Moskau, welches er mit Diplom abschloss. Heute lebt Dmitrij Schurbin in Berlin, wo er als freischaffender Künstler tätig ist.

Dmitri Shurbin paints with oil on canvas and creates imaginative, often oversized pictorial worlds with perfect craftsmanship. His paintings are mysterious compositions of figuration and surrealism. The people, animals and objects appear as if they have stepped out of a dream and been captured by the canvas. The viewer is invited on a voyage of discovery and must pay close attention to track down all the obscure and intricate subtlety of the painting. At NordArt 2023, Dmitry Shurbin presents eight oil paintings from The Ten Commandments series. These are his surrealistic interpretations of the theme.

\*1982, in Kazakhstan. 2007–2013, he studied art at the Surikov State Academy in Moscow, graduating with a diploma. His family emigrated to Germany when he was a teenager and, today, Dmitry Shurbin lives in Berlin, where he works as a freelance artist.

[www.schurbin.com](http://www.schurbin.com)



Aus dem Zyklus "10 Gebote": Du sollst keine anderen Götter haben neben mir • Du sollst nicht begehren deines Nächsten Haus, 2019, Öl auf Lw, je 170 x 120 cm  
From the cycle Ten Commandments, 2019–2023, oil on canvas, each 170 x 120 cm